
 

 

 

 

 

 

 

来週の予定表 

 

 

月 日 時 間 割 ・ 予 定 日程 支 援 バ ス 

２５日（月） 

月１２３４５ 

学校評価〆切り（ご協力よろしくお願いします。）             

１年：                     

２年：                     

３年：実力テスト                      

Ａ 

放課  １５：００ 

第１便 糠 １５：２０  

白長１５：２５ 

和 １５：２０     

第２便 １７：３０ 

 

２６日（火） 

火１２３４５６          

全校集会 

Ａ 

 放課  １６：００ 

第１便 糠 １６：２５  

白長１６：２０ 

和 １６：２０     

第２便 １７：３０ 

 

１年： 

２年：  

３年：数学補充学習（放課後・希望者） 

２７日（水） 

水１２３４５６ 

ＡＬＴ来校 清掃なし 部活動なし 

第 2回調査書作成委員会（私立推薦判定） 
Ｂ 

放課  １５：２０ 

第１便 糠 １５：４０  

白長１５：４０ 

和 １５：４０     

第２便 なし 

 

１年： 

２年： 

３年： 

２８日（木） 

木１２３４５６ 

Ａ 

放課  １６：００ 

第１便 糠 １６：２０  

白長１６：２０ 

和 １６：２０     

第２便 １７：３０ 

１年： 

２年： 

３年：数学補充学習（放課後・希望者） 

２９日（金） 

金１３４５２ 

ＡＬＴ来校 清掃なし  

白沢中学区小中連携協議会 

（５校時授業参観 １－１国語 １－２英語）   

１年：国際理解教室（４校時）          

２年：                     

３年：                     

Ａ 

放課  １４：５０ 

第１便 糠 １５：１０  

白長１５：１０ 

和 １５：１０     

第２便   １７：３０ 

（Y）やれる 

（D）できる 

（Y）やりとげる 
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「ＰＴＡキャリア教育講演会」 

 

 今日の５時限目は、ＰＴＡ親交づくり委員会による講演会が開催されました。講師には、農業生産法

人 ＡＰＪ株式会社 代表取締役 松﨑健太郎氏 をお招きし、演題「未来に豆蒔くあったか仕事－１０年

先の夢を語れる人になろう－」について講話をいただきました。キャリア教育の一環としてお願いした

ので、会社を立ち上げた経緯や経営方針（大切にしている５つの良し）など、丁寧に説明してください

ました。最後に、将来に対する不安感や不透明感をもつ生徒に向けて、「やりたいことが今見つからな

くても焦らなくて良い。これから 

いろんな経験を通してやりたいことが見つかるもの。今を幸せだと実感して前に進んでほしい」という

励ましの言葉をいただきました。特に、これから受験を迎える３年生にとっては、元気付けられる内容

であったと思います。 

～ 講演会を企画・運営してくださった親交づくり委員会の委員の皆さまに感謝申し上げます。～ 

 

命の大切さを考える」 

 

 本日、大川レディースクリニックの助産師 長谷川先生を講師にお招きし、「命の大切さ」についてお

話をしていただきました。胎児人形を抱いたり、胎児の心臓の音を実際に聞いたりする活動を通して、

生命の誕生について学びました。赤ちゃんを大事そうに抱っこする姿が見られ、命の重みを感じること

ができたようです。生徒たちからは「流産や死産など、安全に生まれることができないことも少なくな

い中で、命を大切にしようと思えた」「親がこんなにも大変な時期を過ごし、そして大切に育ててくれ

たのだなと、改めて感謝しようと思った」などの感想がありました。自分や友達を大切にし、思いやり

の心をもった人になってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



図書館とスペシャルコ
ラボ。『ライオンのおや
つ』に登場しているアッ
プルパイ。りんごを甘く
煮詰めて、パイ生地で包
み焼き上げました。調理
員さんの、すべて手作り
です。美味しかったぁ❤ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「スポーツフェスティバル開催」 

 

 今日から白沢中学校恒例の「スポーツフェスティバル」が始まりました。毎年、冬の時期の昼休みに

体育館で実施されます。寒くなると昼休みに外遊びをする生徒が少なくなります。そんな生徒の運動量

の確保とスポーツに親しむことを目的としています。種目はバドミントン、卓球、バレーボールの順に

実施する計画です。参加については学年を問わず、希望制です。今回のバドミントンには２０チームを

超える参加数で、トーナメント方式で１２月一杯行われます。さっそく白熱の戦いが始まり、体育館か

らは大きな声が聞こえています。 

 


